

クリプトン!

36期生学年通信

2022.1.27 第46号

学校が再開されました!!

今週の前半も休校が相次ぎました。本当に心が落ち着かない中でみんな、よく頑張っています。登校している人も、事情があり登校できていない人も、です。中国の武漢で新型コロナウイルスに感染した人が出てから2年。2年もたったのに終息の気配がなく、気持ちが落ち込みがちになってしまいますね。いくら科学技術が進歩しても、情報機器が発達しても、たった一つのウイルスにここまで生活を変えられてしまうのか、と感じることばかりです。

しかし、みなさんは昨春、入試にチャレンジし、自分自身の人生の選択をしました。本当によく頑張っているよ。今も、学校で楽しい時間を取り上げざるを得ない場面が多く、先生たちは本当に申し訳ないと思っています。その中でも、前向きに勉強し、少しでも楽しもうとしている36期生のみなさんは、輝いていますよ。落ち込まなくていいからね。残り少ない1年生の学校生活をルールを守って楽しみましょう!!

明日から数えて、学年末考査まで残り13日です。勉強以外のことで過ごしにくさを感じている人もいますが、勉強は勉強です。がんばろう。誰にとっても、進級をかけた勝負の考査になります。今のうちからせっせと復習をしておきましょう。

少なくとも後ろを振り返らない。現状を恨まない。「今、あなた自身が置かれている場所で、できることを精一杯やる!」これが大切だよ。みんなならできるはずですよ。そういう力をもっている36期生だと信じています。

右の図はドラえもんのコミックの
一コマです。

「目が前向きについているのは
前へ前へと進むため」
がんばってね!!

著作権の関係で図は省略



引き続きの感染症対策についてのお願い

1. 毎日の検温。体調不良の場合には無理をしないようにしましょう。

2. マスクの着用。引き続きお願いします。

3. 手指の消毒。こまめに手指の消毒をしましょう。

4. 昼食時の黙食。車座になって食べるのではなく、同じ方向を向いて食べるようにしましょう。食べている間は喋らず、食事を終えたらマスクをしましょう。

5. 教室や活動場所の換気。寒いけど、みんなを守るために協力お願いします。

6. 学校の行き帰りの行動には十分注意しよう!!



当面の予定

2月 3日(木) 6限 進路分野別説明会

★Chromebookを必ず持参・イヤホンも準備しておいてください。
充電を充分にしておきましょう!!

2月17日(木) ~学年末考査



昨日はオンライン授業でした

昨日のオンライン授業、機材や回線のトラブルがあったものの、たくさんの方が参加してくれました。みんな、よくがんばったね!!みんなは、時代が変化する真ただ中の中にいます。先生たちよりも柔軟に対応してくれている人も多いですね。これからの時代は、変化の時代です。つよく、たくましく、生き抜きましょう!!大丈夫!!その力は少しずつみんなの中で大きくなっていますよ

